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PAUTA: 
1- Continuidade da apresentação do 2º Quadrimestre da execução 

financeira da Saúde.  

Obs: Nesta reunião será apresentada a segunda parte - produção 

ambulatorial do quadrimestre.   

 
ATA DA REUNIÃO 

Sra. Zélia cumprimenta a todos, e inicia a reunião ás 14h48 e requer mais atenção 

para com a Tecnologia interna que não tem reconhecimento com os equipamentos 

do Conselho para liberar o acesso, é por este motivo o atraso para iniciar a reunião 

de hoje, confirma que há quórum para a reunião e considera a mesma suspensa 

por motivos da gestão não ter comparecido para realizar a apresentação da 

produção ambulatorial, porque hoje se encontram ocupados na resolutividade dos 

documentos do Hospital da Criança financiado pelo BNDS. Sr. Wonderson: diz que 

é importante citar a participação dos membros que estão presentes. Sra. Zélia; 

Online estão: Sra. Viviane Haddad Silva Higuchi, Sra. Valeska Aubin Zanetti Mion, 

Sr. Graco de Carvalho Fernandes Neves, Sra. Maria Elena da Silva, Sra. Amanda 

Loos Agra Takada, Sr. Vilcemar José dos Santos e Sr. Eraldo Martinkowitsh 

Guerra; Presenciais: Sra. Maria Lucia Peniche Vaz, Sra. Maria Zélia de Brito Sousa 

e Sr. Wonderson Moreno; então por conta da gestão não estar presente para a 

apresentação à reunião terá que ser remarcada, informa que o Conselho só foi 

avisado as 13h30 do dia de hoje, que não estariam presente, esta reunião será 

remarcada para o dia 08/11/2022 ás 14h00 na reunião de Contratos e Convênios, 

será uma reunião conjunta com as seguintes Comissões: Políticas Públicas, 

Controle Social, Fundo Municipal e Executiva e todos os outros que quiserem 

participar. Outra questão que gostaria de colocar é que será verificada esta 

questão da falta de assistência da Tecnologia interna da informação, que não 

reconhece os equipamentos do Conselho, na próxima reunião serão discutidos dois 

pontos de pauta: o primeiro será a apresentação do documento da Comissão de 

Contratos e Convênios, sobre tudo que foi discutido sobre edital, fiscalização, 



prazos, preços e metodologia da prestação de serviços, e a segunda parte é a 

apresentação da produção e avaliação do ambulatorial, deixa uma recomendação 

para a Secretária de Saúde, aqui é uma Secretária como um todo, com vários 

departamentos, com vários equipamentos de Saúde, aqui os departamento não 

são isolados um do outro, um departamento é totalmente dependente de outro, 

para informar o Secretário e ele tomar as decisões, cada um aqui quer fazer seu 

trabalho de forma privativa, e isso só traz prejuízo para a Cidade e para a 

Secretária, depois não queiram culpar o CMS, porque existem prazos para 

prestarmos contas, e se não der para apresentar na Câmara que se prolongue o 

prazo, mas primeiro deve ser apresentado no Conselho, de acordo com a 141, 

pergunta se mais alguém gostaria de colocar uma questão ou ponto de pauta, 

nenhum dos Conselheiros responde. Sra. Zélia: da por encerrada a reunião com 

todos os problemas ocorridos, e sobre a reunião anterior de Contratos e Convênios 

informa que não foi recebido o link para realiza-la. Coloca o Encaminhamento que 

a Comissão de Contratos e Convênios, fará a reunião conjunta com Controle 

Social, Fundo Municipal, Executiva e demais Conselheiros que queiram participar, 

utilizaremos esta data da comissão de Contratos e Convênios, agendada para as 

14h00 no mês de novembro pois precisa ser apresentado a todos os conselheiros 

destas comissões a emissão de parecer, inclusive já ficam todos cientes que para o 

Pleno de Novembro não será possível a apresentação de parecer do relatório de 

prestação de contas 2º quadrimestre de 2022, e que a executiva deste conselho 

encaminhe ao Gabinete do Secretário uma solicitação para resolução dos 

problemas que ocorreu por ausência da reunião anterior do mês de outubro, e pela 

situação técnica ocorrida nesta reunião, para que o departamento de 

infraestrutura/tecnologia da informação faça os esclarecimentos do ocorrido de hoje 

e pela desabilitação do Facebook do Conselho que ocorreu na semana passada, 

assim como toda a parte informatizada das pastas do Conselho nos três 

computadores da Secretária Executiva, assim como o ocorrido no dia 17/10 quando 

foi apresentado no computador da Secretária Executiva, outras pessoas que não 

estavam neste conselho estavam tentando acessar as referidas pastas. Pergunta 

se mais alguém tem alguma questão para colocar, ninguém se pronuncia então a 

reunião é encerrada ás 15h10. 

 

PAUTA INSERIDA 

apresentação do documento da Comissão de Contratos e Convênios, sobre tudo 
que foi discutido sobre edital, fiscalização, prazos, preços e metodologia da 
prestação de serviços, e a segunda parte é a apresentação da produção e 
avaliação do ambulatorial 
 

ENCAMINHAMENTO 

a Comissão de Contratos e Convênios, fará a reunião conjunta com Controle 

Social, Fundo Municipal, Executiva e demais Conselheiros que queiram participar, 

utilizaremos esta data da comissão de Contratos e Convênios, agendada para as 

14h00 no mês de novembro pois precisa ser apresentado a todos os conselheiros 

destas comissões a emissão de parecer, inclusive já ficam todos cientes que para o 

Pleno de Novembro não será possível a apresentação de parecer do relatório de 

prestação de contas 2º quadrimestre de 2022, e que a executiva deste conselho 

encaminhe ao Gabinete do Secretário uma solicitação para resolução dos 

problemas que ocorreu por ausência da reunião anterior do mês de outubro, e pela 



situação técnica ocorrida nesta reunião, para que o departamento de 

infraestrutura/tecnologia da informação faça os esclarecimentos do ocorrido de hoje 

e pela desabilitação do Facebook do Conselho que ocorreu na semana passada, 

assim como toda a parte informatizada das pastas do Conselho nos três 

computadores da Secretária Executiva, assim como o ocorrido no dia 17/10 quando 

foi apresentado no computador da Secretária Executiva, outras pessoas que não 

estavam neste conselho estavam tentando acessar as referidas pastas 

 

Redigida e digitada por: Julia Ribeiro 

Validada por:  

 

                                                                                      Guarulhos, 25 de Outubro de2022. 

 

Após Leitura e aprovação, segue assinada por todos os membros da Comissão: 

 

TITULAR  Amanda Loos Agra Takada   On-line_____________________ 

SUPLENTE       __________________________ 

TITULAR  Valeska Aubin Zanetti Mion   On-line_____________________ 

SUPLENTE  Thais Alves Sousa    __________________________ 

TITULAR       __________________________ 

SUPLENTE  Olindina dos Santos Silva  __________________________ 

TITULAR  Renan Gomes do Nascimento __________________________ 

SUPLENTE  Valdenir Mariano    __________________________ 

TITULAR  Maria Lucia Peniche Vaz  Presente____________________ 

SUPLENTE  Maurilio Barbosa de Oliveira  Justifico____________________ 

TITULAR  Marina Cafasso Moreira Faria  __________________________ 

SUPLENTE  Iara Maíra Alonso Ramos   __________________________ 

TITULAR  Cristina Godoi Bueno   __________________________ 

SUPLENTE  Benedita Domingues Neves Cardoso__________________________ 

TITULAR   Wagner Pereira Neto    __________________________ 

SUPLENTE   Sônia Maria dos Santos   __________________________ 

 

  

 


